

Herzlichen Dank

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, doch es ist tröstend und bewegend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Anteilnahme uns entgegengebracht wurden beim Abschied von

Susi Burkhalter-Gasser

Besonders danken wir

- für die vielen tröstenden Worte und Karten
- für die schönen Kränze und Blumen
- für jede wohltuende Umarmung, jeden stillen Händedruck
- Herrn Pfarrer Res Rychener für den schönen Abschiedsgottesdienst
- dem Organisten für das Orgelspiel
- dem ganzen Ärzte- und Pfl egeteam der Intensivstation des Lindenhofspitals
- allen, welche an die Stiftung Sternschnuppe gespendet haben
- allen, die Susi im Leben Liebes und Gutes erwiesen haben

3145 Niederscherli, im Januar 2020

Die Trauerfamilie